# 鶴喜っ子だより

令和5年 8月号 学校だより

## 2学期が始まりました

2学期が始まり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。今年の夏休みは、厳しい暑さが続いたり、激しい雨が降ったりと、不安定な天気に悩まされることもありましたが、昨年まで続いていた行動制限が解除され、子どもたちにとって、心に残ることが数多くあった充実した夏休みだったのではないでしょうか。

夏休み中に備品等の移動が完了し、2学期からは、プレハブ校舎での学校生活となり、環境が 大きく変わります。9月以降には、運動会、校外学習、学習発表会などの行事も続きます。早く 新しい環境に慣れ、実り多い2学期になるように、ご協力をお願いいたします。

また、近隣の皆様には、校舎改修工事による工事車両の出入り等で、引き続きご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

# 環境整備へのご協力ありがとうございました

#### OPTA奉仕活動·登校日 8月19日(土)

新学期に向けて、子どもたちの生活・学習環境を整えるべく、保護者の皆様にご協力いただき、今年度もPTA奉仕活動を行いました。学校周辺の草刈り、溝掃除、木の剪定など、学校の職員だけではなかなか手が回らないところまで、短時間のうちに美しく整い、保護者の皆様の力強さを感じました。

また、里山の整備活動として、「明日を考える会」と「若葉会」の皆様が、里山の草刈りや里山のチップまきをしてくださいました。ありがとうございました。

今年も、児童が短時間ではありますが清掃活動を行いました。1~4年生は、運動場の草取りを、5・6年生は、里山のチップまきをしました。見違えるようにきれいに整った環境で、2学期からの教育活動をがんばりたいと思います。



<学童横の草刈り>



<里山草刈り>



<里山チップまき>

### 校内夏休み作品展について

例年楽しみにしていただいております夏休み作品展で すが、今年度は、プレハブ校舎の教室配置や展示スペー

スの関係で、例年通りの開催ができません。そのため、例年に比べて時間は限られてしまいますが、鑑賞を希望される方は、以下の日時でお越しください。

8月31日(木) 16:15~18:00 9月 1日(金) 16:15~18:00